

Le lycée Julliot de la Morandière à *L'Opéra de Paris*

Voyage un peu fatigant mais superbe expérience, le 10 décembre 2011, à l'Opéra Bastille où plus d'une cinquantaine de lycéens ont assisté à l'un des



plus brillants spectacles de la saison : ***Cendrillon*** ! Il a fallu un certain courage pour se déplacer, mais les potaches n'ont pas été déçus. Leur enthousiasme au retour fut le meilleur remerciement des organisateurs, professeurs de Lettres (Mme

Levallois et M. Morel) conscients de la nécessité d'organiser pour les Granvillais un maximum de sorties culturelles orientées vers des représentations de haut niveau. Le ballet de Prokofiev, adapté par Noureev, avec Fayçal Karoui à la direction musicale et les danseurs Étoiles Laetitia Pujol et Jérémie Bélingard, a laissé à tous un inoubliable souvenir, d'autant que, pour beaucoup, c'était une première à l'opéra.

Y. MOREL

Assurément satisfaits



Le Père Noël était à l'opéra